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特首：與團隊公僕合作無間
稱適時展開諮詢 願與青年交流落實普選

梁振英昨日以校監身份，主持演藝
學院第二十七屆畢業典禮。有部

分學生未有按慣例向身為校監的梁振英
躬鞠一下，改向台下教師家長鞠躬，或
在梁振英身邊走過，有學生更向梁振英
行「三鞠躬」，亦有學生向梁振英高呼
「我要真普選」。多名電影電視學院畢業
生，則在台下舉起「我要真普選」的字
樣向梁振英請願，而舞台及製作藝術學
院的畢業生，則站起來向梁振英做交叉
手勢以示不滿。
面對部分學生的不禮貌行為，梁振英

全程仍面露笑容，即使學生背㠥他鞠
躬、直行直過，他亦報以微笑及拍掌祝
賀同學畢業。
特首在典禮結束後回應傳媒提問時表

示，政改仍然有時間，特區政府會在適

當時候諮詢社會大眾意見，並再次強調
特區政府有誠意和有承擔落實基本法以
及人大常委會決定，2017年普選行政長
官是政府的工作目標，政府會與社會各
界人士一起達致這個目標：「接下來我
會繼續好像過去一樣，到青年當中，包
括去院校裡面與青年多交流交流。」

讚林鄭得力 尊重其意見

梁振英又回應了陳方安生日前在接受
電台訪問時，聲稱林鄭月娥不獲特首梁
振英重用，沒有機會在政策推出前發表
意見的說法。他說：「我和林太，和所
有其他問責團隊，以至我們廣大的公務
員合作無間，林太十分得力，我尊重她
的意見。」
梁振英強調，問責團隊和公務員團隊

在過去一年落實了不少他政綱中的承
諾，日前更以施政匯報的方式，主動向
全社會交代過去一年的階段性進展。自
己未來會繼續與問責團隊及公務員團隊
合作無間，在他們的支持和配合下，逐
步落實政綱內其他承諾。

葉太批陳太圖打擊團結

此外，行政會議成員、新民黨主席葉
劉淑儀昨日在與傳媒聚會時質疑，陳方
安生已不在政府工作，不清楚她的評論
有何事實根據，還是單憑道聽塗說作出

的推測。她又批評陳方安生建議林鄭月
娥辭職的說法，是打擊特區政府的團
結，做法不好。
葉太坦言，今日制度較過往複雜，不

論做官員、議員及政黨也更加辛苦，但
她感到林鄭月娥相對現屆政府初成立
時，已經更適應工作及開朗，又強調所
有局長與公務員都知道雙方需要互相合
作，否則整個局的效率及公信力也受打
擊，大家日子也不好過，「局長表現
好，大家也開心一點，局長拉票不成，
大家第二天也要做多一點」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特區政府日
前在立法會工務小組會議上主動撤回將軍澳堆
填區擴建項目，屯門及打鼓嶺擴建項目也要押
後至下次會議表決。特首梁振英昨日表示，香
港堆填區很快便會飽和，「垃圾處理問題需要
全香港700萬人共同承擔」。

堆填區快飽和 政府長遠規劃

梁振英昨日出席公開活動後指出，自己也聽
到地區聲音，他和地區居民一樣很關心居住、
工作環境，但堆填區即將飽和，特區政府有責
任看得長遠一點，與全香港人商討如何解決廢
物處理問題：「我們現有的3個堆填區，很快
就會飽和，因此政府有責任（提出解決方
案）。雖然不是馬上我們要面對的問題，但政
府有責任看得稍為長遠一點，與地區人士以至
全香港巿民，大家一齊去商討怎樣解決這個全
香港人，不是只有3個區，全香港人都要面對
的一個問題。」
他強調，香港垃圾處理問題需要全香港700

萬人共同承擔，特區政府會和全社會，包括3
個有堆填區地區居民、區議會、立法會商討，
並承諾一定會想辦法克服堆填區對當區居民環
境、生活滋擾，並坦言香港土地面積不大，無
論如何處理固體廢物都會構成滋擾，最重要是
全社會齊心，共同合作，在源頭減廢，並盡量
減輕堆填區對3個地區居民生活和環境質素的
影響。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖、劉雅艷）反對派團
體「民陣」將於下周一舉行「七一遊行」，警方當日
會分階段封閉道路，以及實施交通改道措施，90條
巴士線及15條小巴線受影響。就有報道指，部分團
體當日計劃在遊行後「打游擊式抗爭」，甚至「預演
佔中」，警方發言人昨日呼籲，市民須以和平方式表
達訴求，並強調警隊會果斷處理影響公共秩序的行

為。

不容忍任何危害社會行為

港島總區高級警司鄭耀武昨日公布，今年「七一遊
行」當日，警方會開放沿途電車路供遊行者使用，包
括高士威道、怡和街、軒尼斯道及金鐘道電車服務會
中斷。活動舉行前後，會按照需要靈活封路，預計到

時在金鐘、灣仔及紅磡過海隧道、香港仔隧道均會出
現擠塞情況，呼籲市民盡量採用公共交通工具。
就有反對派中人聲言，屆時會「預演佔中」，鄭耀

武強調，市民應該以和平方式表達訴求，警方不會容
忍任何影響公眾秩序及危害社會安全的行為。倘若出
現有關情況，警方會果斷採取行動。

梁㟞賢：協調急症室安排

另一方面，醫院管理局行政總裁梁㟞賢昨日在醫管
局大會上表示，重大事故控制中心會在7月1日中午12

時開始運作，與政府部門包括警務處、消防處聯繫，
「我們尤其協調了港島聯網及九龍聯網急症室人手安
排，以協助處理市民參與活動期間出現身體不適、或
因衝突而釀成傷亡的突發事故」。
此外，民主黨、公民黨、民協等反對派政黨，昨日

聯合舉行記者會。前民主黨主席李柱銘同日接受電台
訪問，攻擊特首梁振英及特區政府施政，試圖鼓動更
多市民上街。民主黨更於昨日在銅鑼灣行人專用區擺
設街站，把漫畫人物角色改頭換面，揶揄特首及問責
班子「表現不濟」，但圍觀者甚少。

七一若預演「佔中」警方必果斷處理

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港各界對政制發展諮詢時間有不同

意見，特首梁振英昨日在出席一公開活動後表示，特區政府視落實

2017年特首普選為工作目標，目前仍然有時間處理政改，會在適當時

候展開諮詢，又特別提到未來會就此繼續與青年多交流：「接下來我

會繼續好像過去一樣，到青年當中，包括去院校裡面與青年多交流交

流。」他又反駁前政務司司長陳方安生日前指現任政務司司長林鄭月

娥「不受重用」的說法，強調他和林鄭月娥、整個問責團隊及公務員

團隊均合作無間，逐步落實其政綱內的承諾。

■梁振英頒授學位予畢業學生。 政府新聞處


